



Verena Payr und Theresa Wastel nehmen ihre Auszeichnungen von Otto Auer und Johann Schießling entgegen.



Stefan Schiedauf wird zu seinen Erfolgen gratuliert. FOTOS: ZVG

Rückblick mit Musik im Ohr

VERSAMMLUNG / Die Musiker kamen zusammen, um Resümee zu ziehen und ihre jungen Talente zu ehren. Der Vorstand wurde im Amt bestätigt.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Bei der Jahreshauptversammlung des Musikvereins ließ Obmann Johann Schießling zu allererst ein erfolgreiches Jahr Revue passieren. Siebzig aktive Musiker absolvierten insgesamt 64 Proben, denen Silvia Zwickelstorfer als Kapellmeisterin in ihrem ersten Jahr vorstand. Sie war es auch, die ihre Musiker bei den diversen Auftritten wie Hochzeiten, Frühschoppen oder

Begräbnissen (insgesamt 29) Takt und Einsatz vorgab. Tolle Auszeichnungen und somit riesige Motivation zum Weitermachen gab es für die Jungmusiker des Vereins. Verena Payr und Theresa Wastel erhielten für das Ablegen des Bronzenen Leistungsabzeichens auf Klarinette das Verbandsabzeichen des NÖ Blasmusikverbandes sowie - als besondere Überraschung - eine neue Klarinette. Stefan Schiedauf zeigte seine Leistungen auf

Schlagzeug und Klarinette noch eine Klasse darüber: Er erhielt bei der Versammlung zwei Anstecknadeln für das Ablegen des Silbernen Leistungsabzeichens. Gratuliert wurde den jungen Talenten auch von den beiden Gästen Bürgermeister Otto Auer und Feuerwehr-Kommandant Wolfgang Frieß. Bei den Neuwahlen des Vorstandes gab es keine Überraschungen. Obmann Schießling und Kapellmeisterin Zwickelstorfer bleiben im Amt.